



Foto: PH NÖ

Arbeitsgemeinschaft „Nachbar- und Migrantensprachen“

HOLLABRUNN | Die Pädagogische Hochschule NÖ und das Sprachkompetenzzentrum NÖ luden vergangene Woche zur „7. ARGE Nachbarsprachen“ nach Hollabrunn. Niederösterreichische Lehrerinnen für Tschechisch, Slowakisch und Ungarisch trafen an diesem Fortbildungstag im Ein-

ser-Haus in der Sparkassengasse auf den tschechischen Botschafter Jan Sechter, der die Einmaligkeit dieses Netzwerks hervorhob. Die Verbesserung der Beziehungen zwischen den Nachbarländern sei ihm ein großes Anliegen. So bot Sechter eine intensivere Zusammenarbeit mit der tsche-

chischen Botschaft an. Vizerektor Herbert Kraker und Waltraud Haschka von der PH NÖ dankten im Namen aller Sprachlehrerinnen, die dann Workshops absolvierten – über das Arbeiten mit einem neuen Lehrbuch sowie zur Aufgabenstellung bei Schularbeiten und bei der Reifeprüfung.

STADT-NACHRICHTEN

Lausch & Sommer auf FPÖ-Wahlparty

HOLLABRUNN | Während in Hollabrunn innerhalb der Partei dicke Luft zu herrschen scheint und man auf die Frage nach der Stimmung mit einem kurz angebundenen „Kein Kommentar“ abgefertigt wird, mischten sich FPÖ-Gemeinderat und Bezirksobmann Christian Lausch sowie RFJ-Obmann Michael Sommer am Sonntag unter feierndes Volk. Sie freuten sich über das beste freiheitliche Ergebnis aller Zeiten in Wien und darüber, dass dort nun erstmals ein Vizebürgermeister gestellt werde.



Feierten Wiener Wahlerfolg: Christian Lausch und Michael Sommer.
Foto: FPÖ

Schwangerenberatungen findet man übrigens auf einem Blick im Veranstaltungskalender auf noegkk.at.

Vorm Winter wird groß gestrickt

HOLLABRUNN | Das große Stricken. Die Katholische Frauenbewegung lädt wieder dazu ein, kleine Mützchen zu stricken, die dann in den Kühlregalen des ganzen Landes auf Innocent-Smoothies gesetzt werden. Für jeden in Österreich verkauften Smoothie erhält die Caritas 20 Cent. Mit dem Erlös werden ältere, bedürftige Menschen warm durch den Winter gebracht. Strickanleitungen liegen in der Pfarrkanzlei auf. Letzter Abgabetermin im Pfarrzentrum ist der 22. November.

140.000 Euro für Projekte

Bilanz | 184. Generalversammlung des Sparkassenvereins der Privatstiftung Weinviertler Sparkasse.

HOLLABRUNN | Über eine stattliche Zahl anwesender Mitglieder freute sich Vereinsvorsteher Werner Lamm. Wolfgang Traindl umriss die positive Vermögensentwicklung der Stiftung. Birgit Reisinger wurde zur zweiten Stellvertreterin des Vorsitzenden berufen. Manfred Breindl verstärkt künftig den Aufsichtsrat. Unternehmer Ernst Seifried wurde als neues Mitglied begrüßt. Dem langjährigen Mitglied Jürgen Leeb wurde in Anwesenheit von Vizebürgermeister Alfred Babinsky zur Verleihung des Berufstitels Medizinalrat gratuliert. Gedacht wurde des im März verstorbenen, langjährigen Guntersdorfer Bürgermeisters Josef Scheuer. Er war Vereinsmitglied seit 1976.

Erich Glaser berichtete

schließlich über die beträchtlichen Förderungen, die im abgelaufenen Jahr ausgeschüttet wurden. 140.000 Euro wurden dem Stiftungszweck entsprechend in der Region investiert.

Den Abschluss der Veranstaltung bildete die Ehrung langjähriger Mitglieder: Die Sparkassenehrenden in Silber erhielten Ludwig Bittner, Manfred Breindl, Karl Burkert und Ulrich Czink. Mit der Goldenen Ehrenden wurden Rudolf Kuzmits, Franz Vogl und Franz Zehetner ausgezeichnet. Der aus dem Aufsichtsrat geschiedene Hans Wanzenböck wurde mit einer Grafik von Gottfried Laf Wurm bedacht.

Mehr Informationen auf hollabrunn.NÖN.at



GKK & AK mit Infos für werdende Eltern

HOLLABRUNN | Die NÖ Gebietskrankenkasse und die Arbeiterkammer NÖ laden am 21. Oktober gemeinsam zu einem Infoabend für werdende Mütter und Väter ein. Es wird über medizinische Leistungen, Wochenlohn, Formalitäten oder Kinderbetreuungsgeld informiert. Fachleute beraten zu Mutterschutz, Karenz, Wiedereinstieg in den Beruf oder Teilzeitbeschäftigung. Beginn im Saal der Arbeiterkammer Hollabrunn (Brunnthalgasse 30): 18 Uhr. Anmeldung: ☎ 050899-0754. Die NÖ-weiten Termine für



Goldenes Ehrenzeichen verliehen: Franz Zehetner, Franz Vogl und Primar Rudolf Kuzmits mit Erich Glaser und Vereinsvorstand Werner Lamm.

Foto: privat